

Dehesas de Guadix rehabilita 2 cuevas para alojamiento rural a través del plan de multiservicios de Diputación

Las obras se han realizado en el marco del plan de la institución provincial para la apertura de estos locales en los municipios, particularmente en los que se encuentran en riesgo de despoblación

sábado 13 de mayo 2023



El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha visitado Dehesas de Guadix para supervisar los trabajos realizados en el marco de los diferentes planes de actuación de la institución provincial.

Entrena, que ha estado acompañado por el alcalde, Santos Medina, el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José María Villegas, y la diputada de Centros Sociales, Adela Álvarez, ha visitado dos cuevas del municipio que han sido rehabilitadas y que se destinarán a alojamiento rural. Estas obras se han realizado en el marco del plan de Diputación para la apertura de locales multiservicios en los municipios, particularmente en los que se encuentran en riesgo de despoblación. La inversión ha sido de 40.000 euros.

El presidente, que ha comprobado la ejecución material de las obras realizadas, ha destacado que este es uno de los 34 multiservicios que se ejecutan en la provincia dentro de las acciones que pone en marcha la institución provincial para luchar contra la despoblación y de la estrategia “Granada se puebla”, que tiene como objetivo dotar de más servicios a pueblos y anejos.

También ha recordado que el objetivo de la institución es “que los pueblos de Granada no se queden sin vida y sin gente por la falta de oportunidades”. Por ello, ha asegurado, Dehesas de Guadix ha decidido “ampliar su oferta de alojamientos y reforzar así su desarrollo turístico”.

Además, Entrena, junto a los diputados y el alcalde, ha visitado otras actuaciones que se han llevado a cabo en el municipio como la remodelación y acondicionamiento de la Plaza de Andalucía, y la mejora del acceso al ayuntamiento.

El alcalde, que ha aclarado que las dos cuevas que se van a rehabilitar están pendiente de licitación, ha aclarado que Dehesas de Guadix carece de alojamientos rurales. “Por eso queremos potenciarlo, a través de la vivienda típica de la zona, que es la cueva”, ha destacado, y ha añadido que el objetivo es “que la gente se vaya animando y arreglando las suyas”.

En Dehesas de Guadix, y a través del Plan de Instalaciones Deportivas, se ha remodelado la piscina municipal, con una inversión de casi 40.000 euros. También se han ejecutado actuaciones de urbanización en varias calles a través del Plan de Viviendas Cueva (30.000 euros) y se ha adecuado la explanada de la zona escolar y se ha construido una sala velatorio en el tanatorio, a través de los remanentes de tesorería de la institución (104.000 euros)..